

SEMANA DONACIÓN DE SANGRE



Coincidiendo con la celebración este **martes, 14 de junio**, del **Día Mundial del Donante de Sangre**, el HUIC se suma a la **Semana de la Donación de Sangre, del 13 al 19 de junio**, que ha organizado el Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid.

El reto global es conseguir a lo largo de la semana **llegar a las 7.000 donaciones** entre todos los puntos, fijos y móviles. Cada hospital se ha marcado un reto diferente en función de las medias que suele obtener su sala de donación. En el caso del **HUIC**, nuestro **reto será superar a lo largo de la semana las 101 donaciones** o una media de 15 donaciones diarias. La sala de Donación de nuestro Banco de Sangre permanecerá abierta **desde las 9:00 hasta las 20:00h**.

EVOLUCIÓN COVID

Según los datos del informe de seguimiento semanal del laboratorio, el porcentaje de **positividad global de las PCR** realizadas ha vuelto a **aumentar** en la última semana un **15,6%**. De un total de 2.032 solicitudes, 375 fueron positivas. También ha aumentado el porcentaje de positividad en los servicios de **urgencias**, que pasa de un 10,4% a un **12,2%**. Por primera vez en semanas ha descendido en el **HUIC** el porcentaje de positividad, aunque nuestro hospital sigue siendo el que presenta **el mayor número y porcentaje de casos positivos (22,6%)**. El porcentaje de positividad ha aumentado en todos los ámbitos de atención hospitalaria, si bien es en consultas y hospitalización donde el incremento es más significativo. Además del aumento de positividad global, también crece el porcentaje de estas muestras con alta carga viral.

Ante este incremento de la incidencia COVID, **el HUIC ha reforzado las medidas de prevención**, entre ellas limitar las **visitas y acompañamiento** a pacientes a **una persona por habitación**. Se ha distribuido la **cartelería** con las nuevas normas por los servicios y unidades del hospital, y se han difundido a través de las **pantallas informativas** y mediante **megafonía**.

NUEVA ESTRATEGIA DE VIGILANCIA

Con fecha de **3 de Junio**, ha sido modificada y publicada una nueva **Estrategia de vigilancia seguimiento y control frente a Covid 19 de la Comunidad de Madrid** tras la fase aguda de la pandemia. En este documento se hace referencia al **seguimiento y control de los trabajadores sanitarios** afectados por Covid19. La nueva Estrategia está disponible en **Intranet**, en <https://bit.ly/3QaLHad>

ACTUACIONES DE MEJORA

Como en años anteriores, la **Sociedad Concesionaria** aprovechará el periodo estival para acometer diversas **actuaciones de mantenimiento y mejora** en el hospital. Para este verano las zonas afectadas son:

Bloque quirúrgico:

- **Quirófanos.** Durante los meses de julio y agosto, se procederá a la sustitución de suelos y pintura de techos en los quirófanos CMI3, CMI2 y CMA4, y a la sustitución de lámparas quirúrgicas de los quirófanos CMI2, CMI4 y CMA4. Considerando la programación quirúrgica de verano, se consensuará el calendario de trabajos con la Supervisora y el Coordinador del BQ en la última semana de junio.
- **Otros:** En la sala de espera de camas de Rehabilitación se llevarán a cabo trabajos de pintura. En el vestuario de quirófanos, se reparará el PVC de las paredes. Ambos trabajos están pendientes de fijar fecha, entre julio y agosto

Unidad de Hospitalización A0 (Pediatría).

Del 1 de julio al 15 de agosto se realizarán trabajos habituales de pintura, iluminación, revisión tomas de gases y electricidad. Las habitaciones de pediatría se reubicarán temporalmente en la B0 (Maternidad)

Urgencias generales.

Se actuará sobre la totalidad de los boxes de la Urgencia de Adultos, con trabajos habituales de reforma y mantenimiento tales como pintura, iluminación, estores, puertas, etc. Comenzarán la semana del 6 de julio, de acuerdo con la supervisión/coordinación de Urgencias. Para no interferir el servicio, sólo se trabajará simultáneamente en 2 boxes.

IMAGEN Y PRESTIGIO

El **Dr. Pablo García Montero** del **servicio de Dermatología**, ha impartido una charla formativa sobre crioterapia dirigida a personal de enfermería de Atención Primaria. La formación se ha realizado en el **CS Las Américas** y ha incluido conceptos como indicaciones, contraindicaciones y técnicas de aplicación de forma teórica y práctica.

El objetivo de esta formación es aumentar la autonomía de los profesionales de Atención Primaria en el manejo de las lesiones dermatológicas.



ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

CURSO: SALUD Y EMBARAZO

El embarazo es una etapa de la vida en la que hay que prestar especial atención a los cuidados de salud para evitar complicaciones y vivir el nacimiento de forma satisfactoria. Este curso de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid pretende ser una herramienta útil para la población en general que quiera formarse en cuidados del embarazo.

<https://bit.ly/3tsDd4u>



VÍDEO: CONOCE LA ELA

La ELA o **Esclerosis Lateral Amiotrófica** es una enfermedad del adulto, neurodegenerativa y debilitante que se produce por la degeneración progresiva de las neuronas motoras que controlan de forma directa la musculatura voluntaria del cuerpo, incluyendo los músculos de brazos, piernas, respiratorios, lengua, etc. . Se manifiesta por la aparición de atrofia muscular, torpeza motora y debilidad de los músculos afectados. <https://bit.ly/3aOHVmN>

VÍDEO: CONDUCTAS DE SALUD CON RESPECTO A LOS ALIMENTOS

Material multimedia breve para ayudar a los ciudadanos a llevar una alimentación equilibrada, variada y saludable.

<https://bit.ly/3xmoB80>

